

LOS ESTUDIANTES DE MEDICINA Y EL CENTENARIO DE LA FACULTAD

DISCURSO DEL ALUMNO ALFREDO GARCIA TERRY, SUB-SECRETARIO GENERAL DEL CENTRO DE ESTUDIANTES DE MEDICINA

En estos momentos en que nos acompaña el recuerdo de Unánue, Heredia y Carrión, sombras tutelares que ayer y hoy alientan el desarrollo de los estudios médicos en el Perú, el Centro de Estudiantes de Medicina se aúna a los actos conmemorativos del Primer Centenario de la Fundación de la Facultad de Medicina, centuria a través de la cual, esta casa iluminó el sendero de tantos cultores de la ciencia hipocrática, los que han logrado llevar a la medicina nacional a un sitio destacado.

Este es un acontecimiento de extraordinarias y grandes repercusiones, ya que uno de sus objetivos es estrechar más firmemente las relaciones entre profesores y alumnos, robustecer y revitalizar sus intereses espirituales y materiales, para constituir una armoniosa hermandad de discentes y docentes.

El estudiantado fernandino aspira a que en los años venideros, la Universidad estimule con la investigación, el ideal de superación individual y colectiva, y estructure las jerarquías y valores que definen la medicina nacional; que impulse la investigación no sólo como disciplina científica sino como forma de establecer contactos vivos con la Nación.

En oportunidad como ésta, reciban nuestro agradecimiento, todos aquellos maestros que consagraron y consagran su vida a la educación de la juventud, los que a través de esta centuria han sido los forjadores de la Medicina Peruana, los profesores que nos han dado sus enseñanzas y que la veloz vida universitaria no permite consolidar en debida forma, en nuestras mentes y en nuestros espíritus; gracias muchas gracias, a los que nos dirigieron en el difícil sendero de la ciencia médica.

Nosotros los fernandinos, debemos en este día, decir unas palabras que expresen gratitud, al Supremo Gobierno, que con el lenguaje constructivo de los hechos, cada vez más acogedor y próspero, ayudará económicamente a esta vieja casa de Ulloa y Odriozola y a las nuevas Facultades de Medicina de provincias; renovamos también la esperanza de que en un futuro no lejano, la Universidad Peruana esté dotada de una moderna carta magna, como fiel anhelo no sólo de los estudiantes, sino de catedráticos y graduados.

El magnánimo gesto que ha tenido el Dr. Manuel Prado, al aceptar ser padrino de la "Promoción Centenario", de la cual el Perú espera mucho, motiva el más franco y sincero reconocimiento que honra a sus integrantes y exalta la personalidad del actual Mandatario.

El Centro de Estudiantes de Medicina, en esta ocasión, espera mucho de las nuevas generaciones que plétóricas de optimismo, han ingresado a los claustros y asimismo que en el devenir de los años sea efectiva la unión de estudiantes y maestros sin distinciones para realizar una cruzada de superación y de cultura; y porque la etapa que aún nos toca cumplir, sea la culminación de un común esfuerzo, afianzándose así definitivamente, el bienestar, el progreso y la grandeza de la Facultad de Medicina.

Reciban nuestras más sinceras felicitaciones todos los miembros de la "Promoción Centenario", nombre que llevarán imperecederamente en su espíritu y que está vinculado estrechamente a la egregia figura del fundador de nuestra primera escuela médica, Cayetano Heredia; que cada uno de sus integrantes pueda plantar de Norte a Sur y de la Costa a la Selva, en todas las cumbres y llanos de la Patria, a manera de aurora, la bandera morada de la salud, de la paz y de la libertad.

Compañeros fernandinos:

Hagamos de días como éste, puntos de reforzamiento y de anhelo de progresar, juremos, en un solemne juramento sin palabras, no salir de esta Facultad, sin dejarla más grande de lo que la hallamos al entrar en sus aulas y ojalá que esta promesa la realice cada uno de los nuevos alumnos en los próximos cien años.